Rigal Jacqueline le 15-03-2018

8 allée Vincent Benony

01000 Bourg en Bresse

Frankreich

Ich heisse Jacqueline Rigal und bin eine französiche Lehrerin, jetzt auf Ruhestand. Von 2014 bis 2017 war ich jeden Sommer freiwillige Betreuerin während der Französische Woche von "Club Français Paul und Pauline e.V." bei Alfred und Cendrine Schmidt, Dammhof,56 626 Andernach.

Diese Erfahrung hat mir wirklich sehr gefallen : da konnten die Kinder in einem zuverlässigen Rahmen die französische Sprache in fröhlicher Stimmung üben. Dieses Projekt entsprach meinen Interesse für den deutsch französischen Austausch.

Ich wohne nämlich in Bourg en Bresse, die Partnerstadt von Bad Kreuznach (Rheinland Pfalz) . Von Anfang an (1963) habe ich bei dieser Partnerschaft mitgemacht : zuerst als Austauschschülerin, dann als Lehrerin. Ich habe mich fast 30 Jahre lang mit meinen Kollegen um den Schüleraustausch zwischen dem Lycée Saint Pierre (Bourg-en-Bresse) und dem Gymnasium an der Stadtmauer (Bad Kreuznach) gekümmert.

Deswegen möchte ich dieses schöne deutsch-französische Projekt « Club Français Paul und Pauline » unterstützen.

Jacqueline Rigal